

ADN

Sanofi ficha en Novartis a su nuevo consejero delegado

Paul Hudson cogerá el relevo de Olivier Brandicourt, quien ha decidido anunciar su jubilación tras cuatro años al frente de la farmacéutica francesa.

PlantaDoce
7 jun 2019 - 10:10



Sanofi completa un fichaje de altos vuelos. La farmacéutica francesa ha anunciado el nombramiento de Paul Hudson como nuevo consejero delegado, quien pasará a ocupar el cargo de forma oficial a partir del próximo 1 de septiembre. Hudson cogerá el relevo de Olivier Brandicourt, que ha decidido jubilarse tras cuatro años al frente de la compañía.

En la junta general de accionistas, celebrada el pasado 6 de junio, todos los socios de Sanofi votaron a favor de la elección de Hudson, según ha informado la empresa a través de un comunicado. Por otra parte, **la farmacéutica ha decidido agradecer la labor de Brandicourt durante estos últimos años, quien “ha acelerado el crecimiento de la compañía y ha fortalecido sus activos”.**

El currículum de Paul Hudson pone de manifiesto la experiencia del directivo en el sector *farma*. Su carrera empezó en la estadounidense Shering Plough y, posteriormente, pasó por AstraZeneca, donde ocupó distintos cargos de

PlantaDoce.

responsabilidad entre 2006 y 2016. Durante los últimos tres años, Hudson ejerció como consejero delegado de Novartis Pharmaceuticals.

Sanofi facturó 34.463 millones de euros en 2018, un 1,7% menos respecto al ejercicio anterior

Serge Weinberg, presidente del consejo de administración de Sanofi, ha destacado la experiencia de Hudson, quien dispone de “todas las herramientas para acelerar el crecimiento del grupo y liderar nuevos retos, especialmente en el área de investigación y desarrollo digital”.

En 2018, la farmacéutica francesa registró una facturación de 34.463 millones de euros, un 1,7% menos respecto al año anterior. Por otra parte, los beneficios de la compañía fueron de 6.819 millones de euros, un 1,8% menos en comparación con los datos de 2017.